

[Freiwillige Feuerwehr](#)

Freiwillige Feuerwehr: Neues vom Neubau Feuerwehrgerätehaus

Beigetragen von JNN am 26. Jan 2024 - 22:38 Uhr

In den vergangenen Tagen und Wochen ist, trotz der widrigen Wetterverhältnisse, einiges auf der Baustelle passiert. Gemeindebrandmeister Arend Janssen-Visser kennt sich als gelernter Maurer auf dem Bau aus. Für JNN gibt er hier einen aktuellen Zwischenbericht ab.

Weitestgehend abgeschlossen sind die Arbeiten zur Verlegung der Grund - und Versorgungsleitungen für den Neubau Feuerwehrhaus. Die Handwerker der Firma Hockmann haben in der abgelaufenen Woche ihr Vorhaben, die Erdarbeiten weitestgehend abzuschließen, erfolgreich geschafft.

Ein Blick in die zukünftige Fahrzeughalle lässt schon die ersten Stellplätze zwischen den Ablaufrinnen erkennen.

In der kommenden Woche werden die erforderlichen Eisenmatten in die Bodenplatte eingebracht, ehe diese in der darauffolgenden Woche betoniert werden soll.

TEXT: AREND JANSSEN-VISSER

FOTOS: UWE WUNDER (2), AREND JANSSEN-VISSER (2)

Article pictures







